



Teva y Lonza anuncian su separación en el mercado de los biosimilares

■ Rompen el acuerdo de colaboración firmado entre ambas compañías en 2009

REDACCIÓN
Jerusalén

Las compañías Teva y Lonza han anunciado la suspensión de su acuerdo de colaboración para el desarrollo, la fabricación y la comercialización de biosimilares. La suspensión del denominado TL-JV (*Teva and Lonza Join Venture*), que tuvo lugar en 2009, permitirá a ambas compañías “avanzar mejor en sus propias estrate-

gias”, según las declaraciones emitidas a través de un comunicado conjunto. Así, “ambas compañías continuaremos explorando oportunidades para maximizar el valor de las inversiones y el progreso que hemos realizado gracias a este acuerdo conjunto durante estos años de trabajo”.

“Teva tiene un historial de éxito en el campo de la biología y tenemos la intención de seguir por ese camino”, aseguró

Michael Hayden, presidente de I+D y CSO de Teva. Según él, esta decisión apoya la capacidad de la compañía de mantener un enfoque muy selectivo en los esfuerzos para crear una cartera equilibrada de biosimilares, proteínas recombinantes y productos biológicos innovadores que se alinean con nuestra cartera general. “Así lograremos proporcionar un mejor soporte a nuestros pacientes en estas áreas”, aseguró.